



写真左 5月22日、岡田地方創生担当大臣から「SDG s 未来都市」の選定証をいただきました。

写真右 6月5日、扇が丘幼稚園の皆さんから花の日礼拝のお花をいただきました。

ごあいさつ

令和5年6月10日

5月22日、内閣府から「SDG s 未来都市」の選定をいただきました。

「SDG s 未来都市」は、SDG s の達成に向けた優れた取り組みを提案する都市を、国が選定するもので、今年度は28都市が選ばれました。その中でも、さらに「自治体SDG s モデル事業」として選ばれる10自治体のなかにも入ることができました。

本市の特徴を活かした「小中高大連携による持続可能なインパクトシティのいち創生事業」をテーマに掲げ、「市民のリスキリングによるサステナブルスキル育成を促すオープンバッジ制度」を展開してまいります。

「リスキリング」は学び直し、「サステナブル」は続けられる、「スキル」は技術や能力、「オープンバッジ」はデジタル証明のことを指します。言い換えれば「市民の皆さんが、SDG s について、学びたいという意欲を持ち続け、生涯にわたって自己研鑽ができるような学習の仕組み」ということになります。

まちづくりと同様に、SDG s の主役は市民の皆さんです。それぞれの立場で元気に活躍されながら、地球のことや未来のこと、幸せな暮らしのことを少しでも考えることが、本市の「SDG s の推進」へと繋がっていくものと思っております。

扇が丘幼稚園の皆さんから今年も、「花の日礼拝」のお花をいただきました。この時期に毎年、園児の皆さんが来庁され、私もとても楽しみにしている恒例の行事です。賛美歌のプレゼントもあり、健気に歌う姿は本当に可愛らしいものです。

小さな皆さんから、大きなエネルギーをいただきました。ありがとうございます。

6月10日から町長時代を含め通算5期目の市長任期がスタートします。これまで以上に身を引き締め、市民の皆さんの信頼と期待に全力で応えてまいりたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。